

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Manipuliertes Wahlplakat der CDU in der Tagesschau

André Tautenhahn · Thursday, September 17th, 2009

Am Montag um 14:00 Uhr sendete die Tagesschau einen Bericht über das TV-Duell von Merkel und Steinmeier vom Wochenende. Darin gab es einen Kamerataschenwinkel über eine Straßenseite, an der die bekannten großen Wahlplakate mit den bekannten Sprüchen aufgebaut waren. Nun achten sie aber mal auf den Spruch des folgenden CDU-Wahlplakats, welches offensichtlich von einem Plakatkleber gerade erst angebracht wurde. Sie werden ihren Augen nicht trauen. 88| :>>



Die Tagesschau-Sendung ist noch immer online abrufbar unter folgendem Link:

<http://www.tagesschau.de/multimedia/sendung/ts14642.html>

This entry was posted on Thursday, September 17th, 2009 at 3:55 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.

